4 Piéces

155 m?

Réf. 84879923
4 000 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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EXCLUSIVITE WBRE. Situé en plein coeur du quartier résidentiel de la
Californie, au sein d'une prestigieuse résidence avec parc classeé,
piscine, tennis et sécurité 24/7, exceptionnel appartement d'angle de
155,66 m2 Loi Carrez s'ouvrant sur 42,47 m? de terrasses et balcon,
bénéficiant d'une vue spectaculaire sur la mer et les fles de Lérins. En
étage élevé, offrant des prestations et finitions contemporaines de
grande qualité, il est composé d'une entrée, un séjour, une salle a
manger et cuisine ouverte hautement équipée avec cave a vins, une

buanderie, 3 grandes chambres en suite avec chacune ...

SOLE AGENT WBRE. Located in the heart of the residential area of La Californie, in
a prestigious residence with a listed park, swimming pool, tennis court and 24/7
security, exceptional cormner apartment of 155.66 sgm Loi Carrez opening onto
42.47 sgm of terraces and enjoying a spectacular view of the sea and the Lérins
Islands. On a high floor, offering high quality contemporary services and finishes, it
is composed of an entrance, a living room, a dining room and a highly equipped
open kitchen with wine cellar, a laundry room, 3 large en-suite bedrooms each with
their bathroom/shower and ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA
52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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